



Aérer (scarifier) le gazon

Pour profiter au maximum d'un beau gazon dense et d'un joli vert, il est important de bien aérer le gazon. Les matériaux morts tels que les feuilles et les déchets de gazon favorisent le développement des moisissures. Ils génèrent en effet une sorte de fine pellicule sur l'herbe rendant difficile le passage de l'eau, de la lumière et de l'air. De ce fait, le gazon reste humide et acide si bien que des mousses peuvent se développer. Pour prévenir ce phénomène, il est nécessaire de ratisser les déchets ou, en d'autres termes, d'aérer le gazon. De cette manière, vous maintiendrez votre gazon propre et sain.

Comment aérer ?

Pour aérer votre gazon, vous avez le choix entre diverses méthodes : manuellement ou avec une machine. La superficie du gazon est un élément important dans le choix de la méthode d'aération mise en œuvre.

Aérer manuellement le gazon

L'aération manuelle du gazon peut être réalisée à l'aide d'un râteau-scarificateur ou d'un gratteur-scarificateur. Attention : aérer à la main est un travail intensif. Le râteau-scarificateur est donc plus adapté au traitement de petites surfaces gazonnées et n'est pas recommandé pour les grandes surfaces !

Aérer le gazon avec un scarificateur mécanique

Pour les surfaces importantes, il est préférable d'avoir recours à un scarificateur mécanique. Aérer de grandes surfaces manuellement peut être et en effet un travail pénible et de longue haleine. Un scarificateur mécanique nécessite beaucoup moins d'efforts. En outre, un scarificateur mécanique est un outil idéal pour se débarrasser efficacement des déchets présents sur le gazon.

Quand convient-il d'aérer le gazon

Pour pouvoir profiter au maximum de votre gazon, celui-ci doit être aéré au minimum une fois - et de préférence deux fois - par an. L'aération du gazon doit être réalisée en automne pour que celui-ci soit propre pour affronter l'hiver. Vous pouvez répéter l'opération au printemps lorsque le risque de gel la nuit a disparu. Le gazon sera ainsi mieux oxygéné et il absorbera par conséquent mieux les nutriments. Il est par ailleurs conseillé de recouvrir alors directement de nouveau tapis gazon les endroits clairsemés.

